

An die Schulgemeinschaft

03.04.2020

Die Osterferien sind da

Liebe Kinder, sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Mitarbeiter,

drei Wochen „Fernunterricht“ haben wir hinter uns, die Osterferien erwarten uns. Es ist nun an der Zeit allen Beteiligten für ihr Engagement, ihr Verständnis, ihre Mitarbeit und ihre Hilfe in dieser besonderen Zeit ganz herzlich zu danken und durchzuatmen.

Stand heute, ist nicht klar, wie es nach den Ferien weitergeht. Es gibt keine eindeutigen Informationen, die ich in die Ferien mitgeben könnte.

Aus diesem Grund verpflichte ich hiermit alle Kolleginnen, Kollegen, Schülerinnen und Schüler ab dem 16. April einmal am Tag die E-Mails abzurufen oder sich entsprechend informieren zu lassen.

Jetzt ist aber erst einmal Zeit für „Ferien“, so gut es derzeit geht, und wenn es mal langweilig wird oder Euch die Decke auf den Kopf fällt, dann findet Ihr viele Tipps, Tricks und „Links“ im HBS-Ferienprogramm, veröffentlicht auf unserer Homepage oder in Euren E-Mails.

Ich wünsche der ganzen Schulgemeinschaft schöne und erholsame Ferien!

Viele Grüße und bleibt gesund



Alexander Richling - Rektor